



みどりの丘

学校だより 10月号
流山市立南部中学校

『触れ合い』の中から得られるもの

校長 大館 昭彦

この夏の酷暑が嘘のように朝夕はとても涼しくなり、秋の気配が強く感じられるようになりました。生徒たちはとても元気に、間もなく行われる体育祭に向けて、日々全力で練習に取り組んでいます。天候が少々心配されますが、生徒たちの熱い思いが必ずや伝わり、無事開催できるのではないかと信じております。

体育祭を迎えるにあたり、PTA役員の皆様をはじめたくさんの保護者・地域の皆様に、環境整備や場内整理など、様々な面で支えていただいております。改めて感謝申し上げます。ありがとうございます。本年度は一日開催とすることといたしましたが、昨年同様 YouTube にて当日の様子を後日限定配信させていただく予定です。またグラウンドが狭くご迷惑をおかけいたしますが、是非とも直接ご来校いただき、生徒たちの様々な競技や応援に取り組む姿にご声援をいただければ幸いです。

さて、よく『○○の秋』という表現がありますが、何を思い浮かべられるでしょうか。体育祭に向かっていく今の時期であれば、生徒たちの多くは「スポーツの秋」と答えるでしょう。他にも「芸術」「食欲」「読書」と様々な秋がありますが、生徒たちにはぜひ『読書の秋』、この季節に様々な本とたくさん触れあってほしいと思います。

過日文化庁が読書週間にちなんで行った調査によると、本を読まないと答えた大人は6割余りに達したということでした。中学生の場合は全国学校図書館協議会の調査によれば、1ヶ月平均で5.5冊と10年前と比べ微増であり、本校でも図書室の利用者は少しずつ増えているようです。しかし、全体的に見るとまだまだ本と触れあう経験は少ないように思います。

今3年生と面接を行っていますが、読書に関しては二極化が進んでいるような印象を受けます。読書が趣味と答えるような生徒たちには愛読書を聞きますが、様々なジャンルの本を読み、題名や作者名など本の内容と共にしっかりと説明できる生徒ばかりです。反面あまり文字に触れていないと感じられる生徒の場合は、新聞記事やその他の文字資料に触れることも少ないようです。様々な電子機器に触れる機会は今後も増えていく傾向にあるでしょう。しかし、大人への入口となる今の時期こそ様々なものに触れ、自ら考えたり、想像を膨らませたりする経験を積むことが大切なのではないでしょうか。現代の中学生はなかなか忙しいですが、一人一人の感性を豊かにするためにも、これからも朝の読書をはじめ様々な形での読書を推進して参りたいと思います。

体育祭が終わると合唱祭、そしてまほろば祭と、生徒たちが大切にしている行事が続きます。このところ不安定な陽気のせいで風邪等が流行りやすい時でもあります。感染症の予防には十分に配慮しながら、日々の活動を進めて参ります。引き続き本校の教育活動へのご理解・ご協力を宜しくお願い申し上げます。



*10月の予定

- 10月 1日(火) 体育祭予行練習
- 3日(木) 体育祭 ※予備日は4日(金)
- 7日(月) 後期日課開始、代表委員会、まほろば祭優先期間(～10/30)
- 9日(水) 6委専門委員会、青少年主張大会、特別支援学級体験・説明会
- 11日(金) 第2回進路説明会
- 16日(水) 大リーダー会・クラスリーダー会、特別支援学級小中合同交流会
- 17日(木) 東葛駅伝壮行会
- 19日(土) 東葛駅伝大会
- 22日(火) 脊柱側湾症一次検診
- 23日(水) 3年生実力テスト
- 24日(木) 職員会議
- 25日(金) 流山市小中学校音楽発表会(本校発表)
- 28日(月) 代表委員会
- 29日(水) 6委専門委員会
- 31日(木) まほろば祭合唱の部(文化会館)

*11月の予定

- 11月 1日(金) まほろば祭文化の部
- 5日(火) 面談期間(～11/13)
- 14日(木) 3年生定期テスト(～11/15)
- 15日(金) 流教研
- 18日(月) スタディウィーク(～11/21)
- 20日(水) 職員会議
- 21日(木) 1・2年生定期テスト(～11/22)
- 26日(火) 代表委員会
- 27日(水) 6委専門委員会

葛北新人大会、県新人大会、葛北駅伝大会結果

葛北新人大会(現時点で大会が終了した表彰に係る団体結果のみ抜粋)

水泳: 男女総合1位、男子総合1位、女子総合2位

柔道: 男子団体準優勝

ソフトボール: 3位

陸上: 男女総合3位、男子総合4位、女子総合2位

男子バスケットボール: 優勝(県新人大会出場)

女子バスケットボール: 準優勝(県新人大会開催地枠決定戦進出)

県新人大会(現時点で大会が終了した表彰に係る結果のみ抜粋)

水泳: 女子50m自由形8位(設楽夢叶)

葛北駅伝大会

男子3位(県駅伝大会出場)

女子5位(県駅伝大会出場)

生徒会役員選挙

9月20日(金)に、生徒会役員選挙が行われました。

立会演説会では、各立候補者の力強い演説と、推薦責任者の心のこもった応援演説に、全校生徒が真剣に耳を傾けました。各立候補者の演説では、選挙にかける意気込みはもちろんのこと、学校の現状、課題を踏まえつつ南部中の未来のことを真剣に考えた演説に心震えるものがありました。

今後の活躍が楽しみです。

生徒会役員選挙により、当選した生徒は以下の通りです。

会長 ……鈴木莉子

副会長……大上春道、片倉俊輔

執行部2年……飯田裕介、宮本遥生、安田咲葵

執行部1年……松端麦、大清水蘭禾

